

Anlage 2 der Bekanntgabe „Informationen zu Umsetzung und Personalbedarfen des Münchner Babybegrüßungspakets sowie zur Modernisierung der Münchner Elternbriefe“ vom 16.09.2025

Auszug von Rückmeldungen zu den Münchner Elternbriefen

11.03.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wollte mich einfach einmal herzlich bei Ihnen bedanken für die tollen Elternbriefe und die vielen Informationen und die Unterstützung, die Sie jungen Familien bereit stellen.

Die Informationen sind sehr hilfreich, gut zusammengestellt und ich fühle mich als neue Mama von der Stadt gesehen.

Also vielen lieben Dank und gerne weiter so.

09.03.2025

Wir haben vor kurzem die letzten Erziehungsbriefe erhalten, unser Kind wird bald 14. Ich möchte mich daher sehr herzlich für diese tolle und häufig genau ins Schwarze treffende Post bedanken. Es war hilfreich und mitunter tröstlich zu wissen, dass die aktuellen Schwierigkeiten fast alle betreffen.

Eine tolle Begleitung, in deren Genuss hoffentlich noch viele weitere Familien kommen werden!

Vielen Dank

04.03.25

Liebe Kolleg:innen,

ich wollte mich bei Ihnen für die Briefe bedanken, die man ab der Geburt des ersten Kindes immer wieder geschickt bekommt.

Ich habe gerade den 14. Und 15. Brief erhalten und finde die Briefe immer sehr verständlich und liebevoll geschrieben.

Und außerdem sehr beruhigend und wohltuend, gerade in Zeiten von social media, wo man an jeder Ecke vermeintliche Expert:innen-Tipps zur Erziehung bekommt.

Auch bei meinem Partner und im Freundeskreis sind die Briefe beliebt 😊.

Vielen Dank für Ihre Arbeit.

19.10.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

es war sehr emotional nach 14 Jahren den letzten Elternbrief erhalten zu haben. Wie schön, dass sie mich und meine Tochter begleitet haben!

Seit der Geburt habe ich regelmäßig ihre Briefe erhalten und diese auch aufgehoben für mein zweites Kind. Für mich war das eine tolle Begleitung. Da ich das erste Kind und der Familie und im Freundeskreis hatte und dann kamen die Briefe die mich verstanden haben zu

aktuellen Themen. Danke, dass sie immer mit uns waren.. ❤
Vielen Dank für die tolle Zeit!!!!

Herzliche Grüße

27.09.2024

Liebes Stadtjugendamt-Team,

Wir haben nun den letzten Elternbrief erhalten, da unser Sohn bereits 14 Jahre alt geworden ist.

Ich möchte an dieser Stelle nur "Danke" sagen für die Briefe - sie waren informativ, nicht zu lang aber auch nicht zu oberflächlich, und haben mir auf dem Weg mit dem ein oder anderen Ratschlag geholfen.

Eine tolle Sache!

Viele Grüße

27.08.2024

Liebes Team des Sozialreferates und des Stadtjugendamtes,

Gerade lese ich mit viel Genuss einmal wieder den Elternbrief. Ich wollte Ihnen dafür ein großes Lob aussprechen: die Briefe sind sehr informativ, zeitlich sehr angebracht, fassen sich kurz und geben Hilfestellung, ohne zu belehren. Sie scheinen auch absolut gut an die Zeit und unseren heutigen Wissensstand angepasst.

Vielen Dank dafür!

25.08.2025

Liebes Stadtjugendamt,

wir erhalten seit 2 Jahren die Elternbriefe, und es ist uns ein Anliegen unseren Dank dafür zum Ausdruck zu bringen. Es tut so gut sich in zeitlichen Abständen wieder mit Literatur zum Nachwuchs zu beschäftigen, die nach der anfänglichen Euphorie leider im stressigen Familienalltag oft zu kurz kommt.

Also ein großes Lob an die sehr schön geschriebenen Elternbriefe! Und ein großes Dankeschön, dass die Stadt sich den Briefversand leistet. Ein wichtiges Angebot, auch weil wir versuchen so wenig wie möglich auf dem Handy mit Kind zu sein. Somit kann man die Elternbriefe zusammen mit dem Nachwuchs anschauen.

Liebe Grüße und weiter so!

10.07.2024

Sehr geehrter Damen und Herren,

ich wollte mich bei Ihnen für die Elternbriefe bedanken.
Ich lese sie immer gerne, wenn sie kommen.
Viele Grüße und gerne mehr solch guter Angebote.

Viele Grüße

30.06.2024

Liebes Elternbriefe-Team,

Nachdem ich neulich die Elternbriefe für die nächsten Lebensmonate unserer kleinen Tochter erhalten habe, wollte ich an dieser Stelle einmal einen Dank für dieses tolle Angebot an Sie zurückschicken.

Die Infos sind toll ausgewählt, die Inhalte super aufbereitet und die Texte gut lesbar geschrieben. Es gehört leider zu den weniger positiven Entwicklungen unserer Zeit, dass junge Eltern oftmals auf sich allein gestellt sind und ohne die Unterstützung der "erfahrenen" Generationen auskommen müssen. Im Internet lässt sich natürlich auch vieles an hilfreichen und gut gemeinten Informationen finden, doch allzu oft sind solche Texte am Ende durch eine gewisse Einstellung geprägt und somit eher einseitig. Darum ein großes Dankeschön für die offenen Darstellungen in den Elternbriefen, ohne Verurteilung alternativer Wege und die Kontaktadressen für zusätzliche Informationen. Ich bin mir sicher, dass sie damit vielen Eltern eine Hilfe und/oder auch eine Entlastung vom eigenen Erwartungsdruck sind!

Beste Grüße

24.05.2024

Liebes Stadtjugendamt,
ich bin ein großer Fan Ihrer Elternbriefe und wollte an dieser Stelle ein großes Lob aussprechen: die Briefe sind toll geschrieben, behandeln so viele wichtige Themen und ich muss regelmäßig schmunzelnd, weil die altersgemäßen Beschreibungen ziemlich genau auf die Verhaltensweisen meiner Kinder zutreffen.

Wirklich eine tolle Initiative - danke dafür!

Beste Grüße

15.04.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
seit Jahren erhalten wir passend zum Alter unserer Kinder die Elternbriefe von Ihnen zugeschickt. Meine Frau und ich lesen diese immer genau durch und sie sind für uns eine ganz wichtige Lektüre.

Ich möchte Ihnen auf diesem Weg sehr herzlich für Ihre ganze Arbeit damit und Bemühungen danken! Ich bin sicher, dass Ihre Elternbriefe zur gedeihlichen Entwicklung der Kinder im Elternhaus beitragen.

16.01.2024

Liebes Team der Fachstelle Erziehungsinformationen und Elternbriefe,

ich weiss nicht, ob ich in der Vergangenheit geschrieben habe.

Ich möchte Ihnen von ganzem Herzen Dank sagen für die tollen Briefe, die mich als Mutter durch die vielen unterschiedlichen Phasen der Entwicklung Meines Sohnes begleitet haben. Er ist jetzt 14, wird bald 15 und wir haben uns so oft wieder gefunden in den Themen. Danke für die sensiblen Formulierungen, nie mit erhobenem Zeigefinger, fast liebevolle Denkanstöße - ich habe meine Job als Mutter durch sie an vielen Stellen besser machen können und mein Sohn und ich sind ein tolles Team.

Eine tolle Begleitung und ich bin traurig, dass es jetzt aufhört, aber ich glaube wir sind gut gewappnet.

Sie haben einen phantastischen Job gemacht.
Liebe Grüße

19.01.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
an dieser Stelle möchte ich gerne ein großes Lob aussprechen und mich bedanken - leider
kommen solche Worte in unserer Gesellschaft und in unserem Alltag oft zu kurz.
Ich lese sehr gerne Ihre Elternbriefe. Ich finde sie nicht nur informativ, sondern auch toll
geschrieben, sehr empathisch und auf Augenhöhe. Ich fühle mich sehr gut abgeholt. Es ist
wirklich schön, dass die Stadt München einen solchen Service anbietet. Danke an alle, die
daran beteiligt sind.

Ein schönes Wochenende und alles Gute